

# *Cuba agradece caravanas de solidaridad contra el bloqueo*



**Solidaridad con Cuba**

La Habana, 31 julio (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, agradeció a través de su cuenta en Twitter, la solidaridad de los amigos del mundo, este domingo, en las caravanas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a la isla hace más de 60 años.

El mandatario escribió en la red social, “nos enorgullece cada domingo de caravanas contra el bloqueo y en defensa de la obra de justicia social de la Revolución. Nos privilegia contar con compatriotas y amigos en todo el mundo que ratifican su apoyo y solidaridad con Cuba.

Por su parte Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, compartió en su Twitter, imágenes de las acciones realizadas por connacionales y allegados a la nación caribeña en denuncia a

las continuas agresiones del imperialismo.

Con todos la victoria es certeza e impulso de resistir creativamente al bloqueo, declaró el Canciller cubano.

Según informó la Cancillería en un tuit, en la jornada dominical se reportaron acciones de solidaridad desde las ciudades de Ottawa y Toronto en Canadá; en Miami, Estados Unidos; en Lanús, Argentina; en Santa Cruz, Bolivia; en Galicia, España; en Bahamas, Panamá y Alemania.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329973-cuba-agradece-caravanas-de-solidaridad-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**